



## 賑やかに、文化祭

11月2日(土)、本校昼間部・夜間部合同の文化祭が開催されました。今年度は体育館の耐震工事のため、田野町ふれあいセンターに場所を移しての実施です。田野分校さんにも参加いただき、授業作品や文化部、クラス、また防災に関する学習等の展示をはじめ、ステージ発表、模擬店など、多くの保護者や地域の皆様に中芸高校の取り組みを見ていただきました。

舞台では、田野町烈士太鼓「燦」と「沖繩又吉古武道」の皆様のステージを皮切りに、書道パフォーマンスやピアノ独奏、バンド演奏、音楽・ダンスパフォーマンスと続き、最後はオリジナルの中芸よさこいで締めくくり。練習の成果を十二分に発揮した発表でした。会場入り口に並んだ「エコバッグアート」展には、生徒・教職員全員が一人ひとり違うデザインでアイロンプリントしたA4サイズ

のバッグが並び、投票により優秀作品が表彰されました。屋外では、生徒たちが腕をふるった焼きうどんや、ホットドッグ、フライドポテト、唐揚げ、クッキー等が模擬店に並び、次々と売れていく商品を、元気に販売していました。また、PTA役員の方も朝早くからバザーにご協力下さり、盛況のうちに完売となりました。テーマである、Amazing Cultural Festival、驚きのある、笑顔と感動にあふれた文化祭を実現し、生徒たちは多くの人に喜んでいただく喜びを経験することが出来ました。

ご来場・ご出演・ご協力いただきました地域・保護者の皆様、本当にありがとうございました。



## ユニバーサルフェスティバル 2013 in 東部

11月17日(日)ユニバーサルフェスティバル in 東部が、結いの丘ドームで開催されました。

このイベントは、大人から子どもまで障害がある人もない人も共に参加し、運動・健康への関心を高めるお祭りです。また、障害者スポーツのパフォーマンスの高さを間近で見ることにより、障害がある人の可能性、人間の可能性を感じる機会をつくることを目的として実施されています。中芸高校はボランティアスタッフとして、学校を挙げて参加し始めて三年目になります。

まず、10月22日(火)に事前学習を実施。障害者スポーツセンターの永島真子氏を講師としてお迎えし、講話と体験を通してフェスティバルへの心構えを学びました。

大会当日、田野町烈士太鼓「燦」の皆さんによる太鼓演奏と、本校の「中芸よさこい」でイベントがスタート。午前は、車いすバドミントンを見学し、世界大会銅メダルの高い技術と素早い動きに、大きな拍手が沸き続けました。その後、車いすに乗った方とのラリーをいかに長く続けられるか、チーム対抗で競い合い、相手の人が取りやすい、思いやりのあるプレーの大切さを学びました。

午後は、様々な体験コーナーで実施のお手伝いをする機会に、自分たちも参加し、普段あまり経験できないことにチャレンジすることができました。イベント最後のエアロビクスでは、リズムカルな動きに戸惑いながらも、笑顔で楽しいエクササイズとなりました。

フェスティバルへの参加は、障害や年齢を超えて理解し合い共生していく、ユニバーサルな社会を考える良い機会となったようです。



## 中学生 体験入学

9月30日(月)、体験入学を実施しました。10校34名の中学生が参加し、授業見学の後、七つのグループに分かれて体験授業を行いました。生徒たちの授業感想の一部を紹介します。

・自分の名前の意味がわかって楽しかった。わかりやすく説明してくれたのですらすら調べることができた。(国語)

・ビジネス作法、礼儀の勉強になった。(商業)

・高校生が優しく教えてくれた。こんな楽しい授業があるなんて中芸高校で授業を受けることが楽しみになってきた。(理科)

・初めて体験する競技だったので楽しかった。(体育)

・すぐわかりやすかった。今後の勉強に役立てたい。(社会)

・作業が大変だったが、出来た時はうれしかった。絵を書くのが楽しかった。(家庭)

・A L Tとの会話授業が楽しかった。(英語)



## 平成25年度後期生徒会役員

10月22日(火)平成二十五年度後期生徒会役員が決定し、認証式が行われました。

後期生徒会役員は、次の皆さんです。

- \* 会長 近藤くん
- \* 副会長 瀬川さん
- \* 書記 細川さん
- \* 会計 弘田くん
- \* ボランティア担当 原さん



## ねんりんピック参加

10月末、県下全域を会場に行われた「ねんりんピック」。中芸地域でのバウンドテニス開閉式に、放送部と吹奏楽部が参加し、結いの丘ドームでのセレモニーに、地元中学生との合同演奏とアナウンスを行いました。



## 田野町スポーツ賞 受賞

スポーツの分野で努力し、優秀な成果を挙げた田野町在住の生徒二名が表彰を受けました。日頃の地道な取り組みが評価され、本人たちは勿論、周りの生徒たちにも大きな励みとなりました。更なる精進を期待します。

- ※卓球の部 公文くん
  - ※バレーボールの部 宮地さん
- (共に全国大会出場。公文は三年連続。)

